

Proyek Jembatan Ciujung Tol Tangerang-Merak Dilanjut

JAKARTA (IM)- Setelah sempat diberhentikan sementara untuk mendukung kelancaran selama arus mudik Lebaran 2022, proses pengerjaan pelebaran jembatan Ciujung di Tol Tangerang-Merak kembali dilanjutkan.

Kepala Departemen Manajemen Pemeliharaan dan Proyek Astra Tol Tangerang-Merak, Slamet Adriadi mengatakan dengan dilanjutkannya pengerjaan proyek ini, contra flow di jalur tol Tangerang-Merak kembali diberlakukan. "Contra flow mulai 17 Mei hingga 30 Juni 2022," kata dia, Kamis (19/5).

Slamet mengatakan, pemberlakuan contra flow kali ini untuk melanjutkan pekerjaan rekonstruksi jembatan eksisting arah Merak dengan lingkup penggantian dudukan jembatan dan penyambungan jembatan beton baru dengan jembatan beton lama sampai dengan pengaspalan lantai jembatan serta penggantian expansion joint. Menurut Slamet, kema-

juan kegiatan pekerjaan jembatan Ciujung saat ini telah mencapai 94,92 persen. "Setelah pekerjaan telah selesai, pengujian kekuatan jembatan akan dilakukan untuk memastikan bahwa jembatan memenuhi standar yang berlaku."

Slamet menjelaskan, skema contra flow yang akan dilakukan adalah dengan menutup dua lajur pada jembatan beton lama arah Merak dan mengalihkan kendaraan satu lajur ke jalur arah Jakarta dan satu lajur pada jembatan baru arah Merak. Adapun kendaraan yang hendak menuju Jakarta tetap diaspalkan dua lajur di sisi jembatan arah Jakarta tetap contra flow akan dilakukan sepanjang sekitar 600 meter dari KM 56+700 sampai dengan KM 57+300.

"Kami bersama Kepolisian juga telah berkoordinasi untuk mengantisipasi kemungkinan terjadi antrean panjang karena kondisi darurat, dengan menginformasikan rute-rute alternatif yang dapat dilalui," kata Slamet. ● pra

JADI TERSANGKA KORUPSI SENTRA IKM

Pemkot Serang Siapkan Bantuan Hukum untuk Kadispora

JAKARTA (IM)- Kepala Dinas Dinas Pemuda, Olahraga, dan Pariwisata (Disporapar) Serang, Yoyo Wicahyono ditetapkan sebagai tersangka kasus korupsi revitalisasi sentra industri kecil-menengah (IKM). Wali Kota Serang, Syafrudin menghormati proses hukum.

"Masalah ini kami serahkan kepada hukum, artinya kami menghormati. Mudah-mudahan, pertama Pak Yoyo diberikan kekuatan kesabaran karena beliau PNS senior dan beliau orang baik, mudah-mudahan ini satu ujian yang harus dilalui," kata Syafrudin kepada wartawan, Kamis (19/5).

Syafrudin mengatakan Pemkot akan menyiapkan bantuan hukum kepada Yoyo. Dia berharap tak ada lagi pejabat di Serang yang terlibat kasus korupsi.

Sementara itu, Syafrudin mengatakan jabatan Disporapar Serang akan dilaksanakan oleh Plt. Sedangkan, untuk pengganti tetap jabatan kepada dinas itu belum ada kesimpulan. "Sementara akan di-Plt, tapi belum ada kesimpulan," ujarnya.

Yoyo ditahan tim penyidik Kejari Serang atas dugaan korupsi revitalisasi sentra IKM pada 2019 senilai Rp 5,3 miliar. Pihak swasta, bernama Darusalam ditetapkan juga jadi tersangka sebagai komanditer di CV Gelar Putra Mandiri (GPM).

"Telah dilakukan ekspose tim penyidik Kejari Serang dan telah menerbitkan penetapan tersangka atas nama tersangka YW selaku PPK dan atas nama tersangka DS dari pihak swasta CV GPM dalam kegiatan revitalisasi industri IKM," kata Kajari Serang Freddy D. Simandjuntak.

Saat proyek ini dilakukan, tersangka adalah pimpinan di Dinas Koperasi UKM Perindustrian dan Perdagangan. Pagu proyek ini Rp 5,5 miliar berasal dari Dana Alokasi Khusus (DAK).

Hasil audit, kerugian negara senilai Rp 800 juta. Kontrak kerja dipalsukan oleh CV GPM dan tersangka Yoyo dinilai lalai melakukan tugasnya sebagai PPK.

"Kami masih dalam terus dan sampai saat ini hanya dua tersangka, namun itu tergantung perkembangan penyidikan, kemungkinan ada tersangka lain," ujar Kajari. ● pra



PENANDATANGANAN MOU PEMBERDAYAAN WARUNG TRADISIONAL DENGAN TEKNOLOGI

Country Manager Borong Indonesia Ronald Siphutar (kanan) bersama Direktur Utama PT Aneka Jaya Kwik Handoyo Sugiarto (kiri) secara simbolis memberikan kaos kepada perwakilan pemilik warung tradisional usai penandatanganan MOU pemanfaatan platform Community Marketplace untuk membantu UMKM, di Semarang, Jawa Tengah, Kamis (19/5). Kerja sama tersebut bertujuan untuk meningkatkan daya saing UMKM maupun warung tradisional dalam mengembangkan usahanya dan menjadi roda penggerak pemulihan ekonomi yang terdampak pandemi COVID-19 serta guna mempercepat digitalisasi UMKM di Semarang.

ASA BARU DI TENGAH PANDEMI

Masyarakat Teluknaga Dapat Bantuan 14.315 Bibit Ikan

Bantuan bibit ikan tersebut diyakini dapat meningkatkan perekonomian masyarakat. Apalagi Tim ComDev juga memperkenalkan teknologi Recirculating Aquaculture System (RAS) yang merupakan sistem budidaya ikan secara intensif dengan menggunakan sistem yang memanfaatkan air secara terus-menerus.

TANGERANG (IM)- Masyarakat anggota Kelompok Wanita Tani Anyelir Desa Pangkalan, Kecamatan Teluknaga, Kabupaten Tangerang, kini punya harapan baru meningkatkan ekonomi keluarga setelah dua tahun lebih meng-

hadapi pandemi Covid-19.

Hal itu setelah mereka mendapat bantuan ribuan bibit ikan dan pakannya dari Tim ComDev PIK 2. Dengan mengusung konsep Kampung Adidaya PIK 2, yang berarti Kampung Cakap Berdaya, Tim

ComDev PT Kukuh Mandiri Lestari PIK 2 memberikan sebanyak 13.315 ekor bibit ikan bawal, 1.000 ekor bibit ikan lele, serta 4 ton pakan.

Kegiatan pemberdayaan masyarakat ini diawali dengan prosesi tebar bibit di beberapa tempat, yaitu Saung Ki Dalang Pangkalan, Saung Ki Ayub Pangkalan, dan Taman Edukasi Pangkalan.

Kegiatan tersebut dihadiri Kabid P3 Dinas Perikanan Kabupaten Tangerang, Andriyani, Camat Teluknaga, Zamzam Manohara, Kepala Desa Pangkalan, Ahmad Muhrim, dan Kelompok Wanita Tani Anyelir, serta perwakilan PT Kukuh Mandiri Lestari Rio dan Okto.

"Selain memberikan bibit dan pakan, Tim ComDev juga memperkenalkan teknologi

Recirculating Aquaculture System (RAS) yang merupakan sistem budidaya ikan secara intensif dengan menggunakan sistem yang memanfaatkan air secara terus-menerus," ujar Rio, dalam keterangan tertulisnya, Kamis (19/5).

Menurut Rio, teknologi RAS ini bertujuan untuk mengontrol dan menstabilkan kondisi kolam ikan, mengurangi jumlah penggunaan air serta mengatur kadar oksigen dalam kolam. "Tentunya dengan menggunakan sistem RAS ini budidaya ikan akan meningkat secara produktivitas karena dilengkapi aerator dan sistem biofilter, sehingga membuat budidaya semakin produktif," ungkapnya.

Selain itu, pihaknya juga memberikan dua pasang filter yang berfungsi untuk menyaring kotoran dan menyuplai oksigen. "Semoga program pemberdayaan yang telah dirancang oleh Tim ComDev PIK 2 berjalan dengan lancar dan dapat memberi manfaat untuk masyarakat Desa Pangkalan, serta terjalin tali asih antar masyarakat, Pemerintah Kabupaten Tangerang, dan PIK 2," pungkasnya.

Kepala Desa Pangkalan menyampaikan bahwa program ini disambut baik oleh masyarakat. Sebab bantuan bibit ikan tersebut diyakini dapat meningkatkan perekonomian masyarakat. Selain itu, program ini juga mendapat respons positif dari aparatuer daerah Kabupaten Tangerang, terutama Dinas Perikanan. ● pp

BIN Banten Gelar Vaksinasi di Sejumlah Wilayah

SERANG (IM)- BIN bekerjasama dengan instansi terkait menggelar kegiatan vaksinasi secara serentak di tempat yang mudah dijangkau masyarakat seperti di pusat perbelanjaan, kantor kelurahan/kecamatan serta puskesmas.

Adapun wilayah tersebut meliputi Kabupaten Tangerang, Kabupaten Serang, Kota Tangerang Selatan, dan Kota Tangerang.

Kepala BIN Daerah (Kabinda) Banten, Brigjen Pol Hilman mengatakan, pemerataan vaksinasi penting agar Indonesia khususnya masyarakat Banten bisa beraktivitas sehari-hari dengan aman, terlindung dari ancaman Covid-19 yang masih ada hingga saat ini.

"Pelonggaran aktivitas sosial yang diberikan Pemerintah merupakan hasil asesmen berbagai parameter pandemi yang semakin baik. Tapi bukan berarti pandemi telah berakhir. Kita masih dalam status pandemi, semua tetap harus berpartisipasi mengendalikan penularan Covid-19, baik dengan menyempurnakan vaksinasi maupun dengan tetap menjalankan protokol kesehatan," papar Hilman di Serang, Banten, Kamis (19/5).

Menurut Kabinda Banten ini, pemerataan vaksinasi hingga

dosir booster sangat penting untuk memperkuat perlindungan masyarakat terhadap Covid-19 dan memperpanjang masa aktif kekebalan komunal di masyarakat. "Masa aktif kekebalan komunal ini penting, karena salah satu syarat pandemi bisa bertransisi menjadi endemi adalah stabilitas semua parameter dalam jangka panjang dan merata. Karena itulah vaksinasi ini harus terus kita lanjutkan ke semua wilayah," lanjut Hilman.

Sementara itu, Kepala Puskesmas Kedaung Barat, dr Netty Mawarti mengatakan, keberadaan BIN di lapangan sangat membantu upaya menyukseskan program vaksinasi. Menurutnya, kerjasama BIN dengan Puskesmas menunjukkan sinergi yang saling menguatkan bagi semua jajaran dalam membantu percepatan vaksinasi.

"Personel BIN turun langsung ke lapangan dengan mengajak dan meyakinkan masyarakat untuk mau di vaksin," tuturnya.

Sekadar informasi, dalam pemerataan vaksinasi yang digelar ini, Binda Banten menyiapkan vaksinasi primer dosis Lengkap (1,2) dan vaksinasi booster atau lanjutan. Dengan sasaran masyarakat umum hingga anak-anak usia 6-11 tahun. ● pra

Tanah Longsor Rusak Bangunan Ponpes di Kabupaten Tangerang

TANGERANG (IM)- Bencana tanah longsor di Desa Legok, Kecamatan Legok, Kabupaten Tangerang, Banten merusak bangunan Pondok pesantren (ponpes) Assyazhu, Rabu.

"Bencana longsor itu akibat hujan deras pada Rabu (18/5) sore, akibatnya terjadi pergeseran tanah di belakang ponpes tempat pada bagian tempat cuci pakaian santri," kata Kepala Bidang (Kabid) Kedarifan dan Logistik pada BPBD Kabupaten Tangerang, Abdul Munir di Tangerang, Kamis (19/5).

Ia menyebutkan, berdasarkan informasi dari salah satu saksi bahwa peristiwa bencana longsor tersebut terjadi pada pukul 15.17 WIB, ketika hujan dengan intensitas yang cukup tinggi mengguyur wilayah setempat.

"Untuk laporan, kita terima pada pukul 22.42 WIB. Namun, dari keterangan santri di sana kejadian tanah longsor itu terjadi pukul 15.17 WIB," katanya.

Ia mengatakan, untuk kondisi

si bangunan tempat pencucian pakaian para santri di ponpes Assyazhu tersebut posisinya berada di ujung tebing dengan ketinggian kurang lebih sekitar empat sampai lima meter.

Sementara itu, masih kata Munir, dalam kejadian tanah longsor itu tidak ada korban jiwa yang terdampak, hanya saja bangunan ponpes setempat mengalami kerusakan.

"Dalam peristiwa tersebut tidak ada korban jiwa, hanya bangunan tempat pencucian pakaian saja yang ambles/rusak," ujarnya.

Menurut Munir, meskipun hanya satu bangunan yang terdampak bencana, pihaknya tetap mengingatkan kepada warga sekitar dan para santri untuk tetap waspada dan siaga.

"Kita koordinasi dengan warga dan santri pesantren agar tetap waspada. Kemudian, kita juga telah melakukan tindakan yang diperlukan sesuai standar operasional (SOP) kebencanaan dengan melakukan pendataan," kata dia. ● pp

KPK Panggil Kepala BPK Jabar Terkait Kasus Suap Ade Yasin

JAKARTA (IM)- Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) memanggil Kepala Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) Perwakilan Jabar, Agus Khotib dan sembilan saksi lainnya dalam penyidikan kasus dugaan suap pengurusan laporan keuangan Pemerintah Kabupaten Bogor, Jawa Barat, Tahun Anggaran 2021. "Hari ini, pemeriksa saksi dugaan tindak pidana korupsi suap pengurusan laporan keuangan Pemerintah Kabupaten Bogor Tahun Anggaran 2021 untuk tersangka AY (Ade Yasin/ Bupati Bogor nonaktif)," kata Plt Juru Bicara KPK, Ali Fikri melalui keterangannya, Kamis (19/5).

Adapun sembilan saksi lainnya yang dipanggil, yaitu Kepala Dinas PUPR Kabupaten Bogor Soebiantoro, PPK Bina Marga Dinas PUPR Kabupaten Bogor Heru Haerudin, Kabid Bina Marga Dinas PUPR Kabupaten Bogor Krisman Nugraha. Lalu, tiga PNS Dinas PUPR Kabupaten Bogor masing-masing Gantara Lenggana, R Indra Nurcahya, dan Aldino Putra Perdana serta tiga PNS BPK Perwakilan Bogor Jabar, yakni Emmy Kurnia, Winda Rizmayani, dan Dessy Amalia.

Dalam penyidikan kasus itu, KPK juga telah memeriksa sembilan saksi lainnya untuk tersangka Ade Yasin dan kawan-kawan di Gedung KPK, Jakarta, Rabu (18/5). Mereka yang diperiksa, yakni Unu selaku Kasubbag Pengadaan Barang dan Jasa (PBJ) Kabupaten Bogor,

pegawai RSUD Cibinong Supto Aji Eko, Kasubbid Gaji BPKAD Kabupaten Bogor Ferry Syafari, Kabid AKTI BPKAD Kabupaten Bogor Wiwin Yeti Heriyati, PNS Dinas PUPR Kabupaten Bogor Khairul Amarullah.

Berikutnya, Kabid Aset BPKAD Kabupaten Bogor WR Pelitawan, Kasubbag Keuangan Bappenda Kabupaten Bogor Rizki Setiawan, staf di bagian perlengkapan Kabupaten Bogor Ridwan Hendrawan, dan Kasubbag Kesra Setda Kabupaten Bogor Iip.

"Seluruh saksi hadir dan para saksi didalami pengetahuannya antara lain terkait dugaan pengumpulan sejumlah uang dari beberapa SKPD (satuan kerja perangkat daerah) yang menjadi obyek audit oleh tersangka ATM bersama tim auditor BPK Perwakilan Jawa Barat," kata Ali.

KPK telah menetapkan delapan tersangka, sebagai pemberi ialah Ade Yasin (AY), Sekretaris Dinas Kabupaten Bogor Maulana Adam (MA), Kasubid Kas Daerah BPKAD Kabupaten Bogor Ihsan Ayatullah (IA), dan PPK pada Dinas PUPR Kabupaten Bogor Rizki Taufik (RT).

Sedangkan empat tersangka penerima suap, yaitu pegawai BPK Perwakilan Jabar/Kasub Auditor Jabat III/pengendali teknis Anthon Merdiansyah (ATM), pegawai BPK Perwakilan Jawa Barat/Ketua Tim Audit Interim Kabupaten Bogor Arko Mulawan

(AM), pegawai BPK Perwakilan Jawa Barat/pemeriksa Hendra Nur Rahmatullah Karwita (HNKR), dan pegawai BPK Perwakilan Jawa Barat/pemeriksa Gerri Ginajar Trie Rahmatullah (GGTR).

KPK menduga suap yang dilakukan Ade Yasin tersebut bertujuan agar Pemkab Bogor kembali mendapatkan predikat wajar tanpa pengecualian (WTP) dari BPK.

Selain itu, diduga pula selama proses audit ada beberapa kali pemberian uang kembali oleh Ade Yasin melalui Ihsan Ayatullah dan Maulana Adam pada tim pemeriksa di antaranya dalam bentuk uang mingguan dengan besaran minimal Rp10 juta hingga total selama pemeriksaan telah diberikan sekitar sejumlah Rp1,9 miliar.

Selaku pemberi suap, Ade Yasin dan kawan-kawan disangkakan melanggar Pasal 5 ayat (1) huruf a atau b atau Pasal 13 Undang-Undang Nomor 31 Tahun 1999 tentang Pemberantasan Tindak Pidana Korupsi, sebagaimana telah diubah dengan Undang-Undang Nomor 20 Tahun 2001 jo Pasal 55 ayat (1) ke-1 KUHP.

Sementara empat tersangka lain selaku penerima suap disangkakan melanggar Pasal 12 huruf a atau b atau Pasal 1 Undang-Undang Nomor 31 Tahun 1999 tentang Pemberantasan Tindak Pidana Korupsi sebagaimana telah diubah dengan Undang-Undang Nomor 20 Tahun 2001 jo Pasal 55 ayat 1 ke-1 KUHP. ● pra



PENGAWASAN PTM SERATUS PERSEN DI TANGERANG

Petugas kesehatan melakukan tes usap PCR kepada siswa di SDN Daan Mogot 3, Kota Tangerang, Banten, Kamis (19/5). Tes usap tersebut dilakukan sebagai pengawasan dan evaluasi terhadap pembelajaran tatap muka kapasitas 100 persen sesuai imbauan Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi.

IDN/ANTARA



TERMINAL TERBENGGALAI DI BANGKALAN

Seorang pria melintas di Terminal Bangkalan di Desa Masaran, Kecamatan Tragah, Bangkalan, Jawa Timur, Kamis (19/5). Terminal yang dibangun pada 2013 menggunakan APBN senilai Rp45 miliar tersebut kini kondisinya terbengkalai dan sebagian bangunan rusak.

63 Pegawai Pemkot Tangerang Dirotasi

TANGERANG (IM)- Wali Kota Tangerang, Arief R Wismansyah merotasi sejumlah pejabat di lingkungan Pemerintah Kota (Pemkot) Tangerang.

Para pejabat tersebut pun dilantik dan melakukan sumpah jabatan terbarunya di Ruang Al-Amanah, Gedung Pusat Pemerintahan Kota Tangerang, Kamis (19/5).

Arief mengatakan, pelantikan pejabat tersebut untuk mengisi kekosongan di ruang lingkup Pemkot Tangerang. "Untuk mengisi kekosongan makanya kita lantik hari ini," ujarnya.

Pemkot Tangerang juga akan melakukan pelantikan kembali lantaran akan ada beberapa pegawai yang purna bakti. "Nanti juga akan ada pelantikan lagi, karena masih ada yang akan pensiun dalam tugasnya," ungkapnya.

Dalam pelantikan kali ini,

ada 63 pegawai yang dirotasi, termasuk setingkat kepala dinas dan sekretaris dinas.

Seperti diketahui, sejumlah pejabat yang dilantik di antaranya Wawan Fauzi sebagai Kepala Satpol PP Kota Tangerang yang sebelumnya Camat Karawaci.

Lalu, Taufik Syaehaeni sebagai Kepala DPMPITSP Kota Tangerang, sebelumnya Sekretaris Dinas PUPR Kota Tangerang. Buceu Gartina sebagai Sekretaris DPMPITSP Kota Tangerang dari sebelumnya Kepala Bagian (Kabag) Protokol dan Komunikasi Pimpinan Kota Tangerang.

Mualim yang sebelumnya Kepala Bidang (Kabid) Penempatan dan Perluasan Tenaga Kerja Disnaker Kota Tangerang, kini menjadi Kabag Protokol dan Komunikasi Pimpinan Kota Tangerang. ● pp